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…von Dressur-Reiter und Ausbilder Martin Schaudt 

        

  

  

„Wenn sich der Dressursport nicht generell reformieren lässt, um für das Fernsehen und
Sponsoren interessant zu werden, dann wird alles andere nur kosmetische Korrektur
sein“ (Martin Schaudt, 54, Onstmettingen, Team-Olympiasieger 1996 und 2004, in einem
Interview mit dem "Reiterjournal", Heft 9)
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